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Dez. VI 
 

Verteiler Sitzungstermin  
Rat 17. Febr. 2009  
 
Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
Zu Ihrer Anfrage teile ich Folgendes mit: 
 
1. Wer hat die Erstellung eines neuen Gutachtens mit welchem Ziel veranlasst? 

 
Es gibt kein neues Gutachten. Der Artikel in der Braunschweiger Zeitung vom 6. Januar 
2009 nimmt Bezug auf das bekannte „Hübl-Gutachten“ aus dem Jahr 2000. 
 

2. Welche neuen Erkenntnisse hat das Gutachten in Bezug auf die Wirtschaftskraft des 
Flughafens erbracht? 
 
Siehe Antwort zu Frage 1. 
 

3. Wann wird die Verwaltung die Ergebnisse des Gutachtens den Ratsfraktionen zur 
Kenntnis geben? 
 
Siehe Antwort zu Frage 1. 
 

Im übrigen ist die in der Braunschweiger Zeitung genannte Zahl nicht exakt wiedergegeben. 
Laut „Hübl-Gutachten“ wird eine Brutto-Wertschöpfung durch die am Forschungsflughafen 
ansässigen Unternehmen einschließlich der vorleistungs- und investitionsliefernden 
inländischen Branchen sowie der Verwendung der zusätzlich entstandenen Einkommen in 
Höhe von rd. 263 Mio. DM (134 Mio. 

���
 ausgelöst. 

 
I. V. 
 
 
Gez. 
 
Roth 
 
 


